
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

DEUS NÃO ESTÁ ATRASADO 
Marcos 5:21-35 
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Canção de Louvor: Sou um Milagre – Hinos Harpa Cristã: 609 e 193 (https://www.youtube.com/watch?v=K5pLkHIR2G4 

e https://www.youtube.com/watch?v=NhW-y2J7ij8)  

Vitória Deus dará a mim, eu sei 

Vitória Deus dará a mim, eu sei 
Se eu andar em sua luz 
Confiar só em Jesus 
Vitória Deus dará a mim, eu sei 
 
Se tu, minh’alma, a Deus suplicas 

E não recebes, confiando fica 
Em Suas promessas, que são mui ricas 
E infalíveis pra te valer 

 

 

 
 
Texto para reflexão: 

A nossa reflexão de hoje é baseada na mensagem bíblica do Pastor Ruimar Fonseca, ministrada neste último domingo pela 

manhã. Você poderá assistir a sua exposição completa em https://www.youtube.com/watch?v=qlWodhE8zI4.   

O texto de Marcos 5, a partir do versículo 21, narra a ressurreição da filha de Jairo, realizada por Jesus. O Senhor estava 
no meio de uma multidão de pessoas, mas ao chegar ali, Jairo atraiu a sua atenção. Ele estava desesperado, e não sabia o 
que fazer, até que resolveu correr até Jesus. A história desse homem e de sua família tem importantes lições para nos 
ensinar hoje, vejamos. 

Ao chegar até Jesus, Jairo recebeu de pronto a atenção do Senhor. Deus olha para dentro dele e conhece a sua dor. Ele não 
despreza o seu sofrimento. Mas, às vezes, o Senhor permite certas situações em nossa vida para nos desconstruir, e nos 

fazer de novo. Nada acontece por acaso ou fora do controle de Deus. Ele faz com que todas as coisas cooperem para o bem 
daqueles que amam a Deus (Romanos 8:28). 

Jairo, apesar de sua posição social e religiosa, se prostrou de joelhos aos pés de Jesus, no meio da multidão. E essa atitude 
também nos ensina uma importante lição: a verdadeira adoração vem antes do milagre; os verdadeiros adoradores adoram 
o Senhor em qualquer circunstância. Adoramos a Deus por quem ele é, e não apenas por aquilo que ele faz. E ele é o 
Senhor, Soberano Absoluto sobre toda a criação! 

O texto narra que Jesus foi com Jairo até a sua casa. Mas no meio do caminho um acontecimento fez Jesus parar, atrasando 
o Senhor, na visão de Jairo. Entretanto, tão importante quanto o milagre é a caminhada com Jesus. Pois no caminho você 
vai experimentando o amor, a graça e a comunhão do Senhor com você e com as pessoas que caminham juntas. O que 
você chama de demora, Deus chama de processo. Deus tem o tempo dele, e geralmente não coincide com o nosso. 

Não permita que a aparente demora de Deus tire a sua fé e a esperança nele. Às vezes achamos que Jesus está atrasado. 
E isso causa em nós ansiedade. Achamos que ele não está atendendo a nossa oração e nem está fazendo o milagre quando 
precisamos. Parece que as promessas de Deus não estão se cumprindo. Mas Deus nunca está atrasado. 

Certa vez Jesus disse a Maria “não é chegada minha hora”. Assim, ele estava dizendo que não era o tempo de Deus naquele 
lugar. Pois, o tempo de Deus sempre chega na hora certa. 

Não fique angustiado pensando que o Senhor está ocupado com as causas de outras pessoas. A hora de Deus não depende 
de uma “fila de espera”. Ele é Deus! E enquanto o Senhor trabalha, ele está falando. Porém, outras pessoas também estão 

falando coisa do tipo: “acabou, desiste, não tem mais jeito”. Mas Jesus continua falando: “vamos em frente, não tenha 
medo, não desista, eu estou aqui, se crer você verá a glória de Deus em sua vida”. 

Observe outro fato: na despensa de Deus não existe escassez. Tem pessoas que não se alegram com a benção do outro. 

Cuidado com a síndrome do irmão mais velho. Não fique mendigando bênçãos. Deus tem em abundância para dar a todos 
que o buscam.  

O seu milagre está mais perto que você imagina. Continue caminhando com Jesus, crendo, e você verá a glória de Deus 
em sua vida. 

Reflexão: Há quanto tempo você está esperando por um milagre? Como a experiência de Jairo te ajuda a lidar com a sua 
espera? 

Por Emerson Cardoso 
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Por que te abates, ó, minha alma? 
E te comoves, perdendo a calma? 
Não tenhas medo, em Deus espera 

Porque bem cedo, Jesus virá 
 
Ele intercede por ti, minh’alma 
Espera nEle, com fé e calma 
Jesus de todos teus males salva 
E te abençoa, dos altos céus 

 
Vitória Deus dará a mim, eu sei 

Vitória Deus dará a mim, eu sei 
Se eu andar em sua luz 
Confiar só em Jesus 
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